

お魚大好き！バーベキュー祭り

3月12日、久賀保育園で出張お魚バーベキュー祭りが開催されました。山口県漁協青壮年部連合会の主催で、子どもたちに地元の新鮮な魚介類のおいしさを体験し、魚になれ親しんでもらおうと平成10年から毎年、管内市町の幼稚園・保育園で開催されています。

子どもたちは、家でなかなか見ることのできない大きな魚に驚いていました。また、魚のさばき方教室も開かれ、若いお母さん方も挑戦しました。



デイサービスで園児のお茶会



油宇保育園の園児が3月24日、佐連のデイサービスセンター山王苑を訪問し、お年寄りを抹茶でもてなしました。和服姿の園児は小さな手で上手にお茶をたてていました。日本舞踊やおゆうぎも披露し、デイサービスに訪れたお年寄りは「かわいいねえ」「よく覚えてるね」など手をたたいて喜んでいました。最後にみんなで童謡を歌って交流を深めました。

手をつなぐ育成会 ボランティアで海岸清掃

3月13日、ボランティア活動の一環として、手をつなぐ育成会によるクリーン作戦が行われました。参加した52人は朝から寒く風の強い中、屋代ダム、久賀総合センター、庄南ビーチ、陸奥記念公園の周辺で一生懸命ゴミを拾いました。



屋代ダム

庄南ビーチ

今、子育てで大切なこと

3月8日、子育て支援センターたちばなで「子供のころがみえますか」と題して講演がありました。講師はRCCラジオ「熱血よしえの子育て講座」で活躍中の平岡豊恵先生で、参加者は子どものしつけや接し方で日ごろ悩んでいる子育てを見つめなおす良い機会になったようです。

